

ACCIÓN URGENTE

ESTUDIANTE DE DOCTORADO DE NACIONALIDAD TAYIKA REGRESA A CANADÁ

Alexander Sodiqov, estudiante de doctorado de nacionalidad tayika, ha regresado sano y salvo a Toronto, Canadá, donde retomará sus estudios.

El 10 de septiembre **Alexander Sodiqov** viajó en avión a Toronto desde Dushambé, capital de Tayikistán. Su esposa y su hija se reunieron con él el 12 septiembre. Las autoridades de Tayikistán respondieron de forma positiva a la solicitud de Alexander Sodiqov de que se le permitiera regresar a Canadá y retomar sus estudios universitarios. La investigación de la causa penal contra Alexander Sodiqov sigue su curso en Tayikistán.

Alexander Sodiqov es estudiante de doctorado de la Universidad de Toronto y fue detenido el 16 de junio mientras realizaba una entrevista de investigación. Fue recluido en relación con la investigación de un cargo de "alta traición", en virtud del artículo 305 del Código Penal (que se castiga con entre 12 y 20 años de prisión). Amnistía Internacional consideró que Alexander Sodiqov fue preso de conciencia detenido exclusivamente por ejercer su derecho a la libertad de expresión, al llevar a cabo una investigación académica legítima que iba a ser publicada.

No se requiere ninguna otra acción por parte de la Red de Acción Urgente. Muchas gracias a todas las personas que enviaron llamamientos. Amnistía Internacional seguirá atenta a este caso y tomará nuevas medidas si es necesario.

Ésta es la cuarta actualización de la AU 157/14. Más información: <http://www.amnesty.org/en/library/info/EUR60/006/2014/en>

Nombre: Alexander Sodiqov

Sexo: hombre

Más información sobre AU: 157/14 Índice: EUR 60/007/2014 Fecha de emisión: 12 de septiembre de 2014

**AMNISTÍA
INTERNACIONAL**

